

# Une équipe du « 15 » au puy Violent

Le radio-club F4KLW représentant le Cantal a marqué les esprits en participant avec succès aux championnats de France des très hautes fréquences (THF).

L'événement, qui s'est déroulé au sommet du puy Violent, à une altitude de 1.400 mètres, a nécessité plusieurs mois de préparation intense pour optimiser la station radio et le parc d'antennes.

Le déplacement et l'installation ont demandé une journée de travail acharné, mais l'équipe était plus que prête pour lancer la station de concours dès le samedi, à 16 heures, avec toute sa puissance.

## Une belle collaboration

Malgré quelques orages intenses et une pluie froide et intense à cette altitude, les conditions météorologiques se sont avérées relativement clémentes cette année.

Une équipe d'experts en hyperfréquences a rejoint le radio-club F4KLW pour apporter leur savoir et enrichir les connaissances de tous. L'équipe TM5W, forte



**PASSION.** Ces moments de partage représentent un apprentissage précieux.

de 14 membres cette année, a ainsi pu tirer profit de cette collaboration fructueuse.

Le radio-club F4KLW a réussi à réaliser de nombreux contacts avec des radioamateurs en France, ainsi que dans les pays limitrophes. La première place semble être à l'ordre du jour...

Ils ont accueilli sur leur site des invités radioama-

teurs du REF 15 (Réseau des émetteurs français) F5LAS, F1CKS et F5LL président de l'ADRASEC 15 (Association départementale des radioamateurs au service de la sécurité civile).

Cette belle aventure humaine autour de la passion commune du radioamateurisme cantalien a été marquée par des mo-

ments de partage et d'apprentissage précieux.

Le radio-club F4KLW a brillamment représenté le Cantal lors du championnat de France THF depuis le sommet du puy Violent. Les membres du club sont déjà impatients de se retrouver lors de la prochaine édition en 2024, pour vivre de nouveaux moments forts autour de leur passion commune. ■